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(1) 

PREFACIO



Foi pensando em você que decidir escrever este 
livro de sugestão, guia e colocar dentro do seu 
coração o conhecimento que vai lhe levar ao 
sucesso sentimental, profissional e financeiro.

A forma errada de conhecimento acerca da vida 
leva muitas vezes as pessoas a serem perdedoras 
sempre, parece até que vivem debaixo de 
maldições, perseguições, condenações e 
destruições.

Escrevo livros compactos, mas completos no 
conhecimento para que o leitor (a) possa 
compreender melhor o mecanismo que envolve a 
vida de todas as pessoas para que elas sejam bem 
sucedidas em tudo o quanto fizeres.

O que sabemos e o que pensamos tem muito a ver 
com a nossa vida, por isso neste livro você 
aprenderá muito a ter um caminho diferente das 
que as pessoas estão vivendo hoje.

O que falamos na verdade é o que acreditamos e o 
que sentimos, então temos que aprender a pensar e
a falar certo.

O autor
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CAPITULO I

COMO LIMPAR A MENTE

Aprendemos tantas coisas erradas na infância, com 
os nossos pais, nossos professores, nossos vizinhos, 
nos livros, na TV, nos jornais, nas revistas, nas 
rádios, que quando adultos estes ensinos nos são à 
base de nossas informações.

Quando crianças aprenderam que certa coisa que 
desejamos não é possível para nós porque para os 
nossos pais aquilo é muito caro.

Já que não foi possível para eles também será 
impossível para nós.

Essa forma de pensamento tem levado milhões de 
pessoas a serem compreensivas a não tentarem 
adquirir ou mudar a sua vida porque lhe é 
impossível.

Tem pessoas que acreditam que porque nasceram 
pobres vão viver na pobreza porque nada podem 
fazer para saírem daquela situação de calamidade.

Milhões de pessoas vivem no nível mais baixo da 
pobreza e contenta-se com este tipo de vida.

Vivem mal, comem mal, dorme mal e si dizem 
felizes por viverem assim.



O ser humano é um ser vivo e completo de toda a 
capacidade necessária para serem bem sucedidas.

(3)

Mas o que nos foi passado desde o nosso 
nascimento é que o que não podemos não adianta 
nem pensar.

A idéia de que nascemos pobres e não temos o dom 
de sermos ricos está muito clara na vida das 
pessoas.

Numa população de Hum bilhão e trezentos 
milhões de pessoas como é o caso da Índia, fica 
difícil grande parte da população tomar 
conhecimento de que os bens, as riquezas podem e 
devem ser conquistadas de forma natural e com 
toda a liberdade por elas.

A mente humana é por onde aprendemos todas as 
coisas que vai acontecer na nossa vida, seja para o 
nosso bem ou para o nosso mal.

A forma certa de concentrar a mente quase 
ninguém usa porque não lhe foi ensinada.

Milhões de pessoas nem sabem na verdade o que é 
isso.

A forma de comunicação de massa parece que esta 
sendo instrumento de destruição das mentes dos 
povos, porque o que se colocar para as pessoas 
verem, sentirem e tomarem conhecimento é sempre
eu não posso.



As historias apresentadas em telenovelas é de que 
um pobre só muda de vida se casar com uma 
pessoa rica, mesmos que esta pessoa não tenha 
caráter é uma realidade até hoje em nossos dias, 
por isso os noticiários estão repletos de anúncios de
crimes de todas as espécies.

O apostolo Paulo disse: Quando eu era menino 
pensava como menino.

(4)

Mas hoje não somos mais meninos nem meninas, 
estamos em plena plenitude dos tempos e grandes 
conquistas têm que alcançar.

Se não sabemos como então temos que a prender. E
aprender com que sabe. Não com que não sabe.

Um cego não pode guiar outro cego, pois vão cair 
juntos no primeiro obstáculo que aparecer diante 
de si.

Conheci uma senhora que tinha concluído o curso 
superior de direito, mas por falta de condição 
financeira e viver a sombra de seus pais trabalhava 
às vezes em qualquer coisa que aparecesse.

Comecei a ensina-lhe como sair daquela situação de
calamidade e de falta de oportunidades, levei um 
ano seguido, lhe mostrando a maneira certa de sair 
desta pobreza.

Fez a prova da Ordem dos Advogados do Brasil, 
passou na primeira com grande intervenção divina, 
por sabedoria de Deus, que a todos dá liberalmente 
e não nos lança no rosto.



Hoje tem o seu próprio escritório, recentemente 
comprou dois carros e deu um para o seu esposo. 
Só não esta mais prospera porque o que aprendeu 
comigo não coloca em primeiro lugar, mas usa 
muito a razão.

Todas as vezes que visito o seu escritório lhe 
acrescento mais conhecimento que espero que 
esteja lhe sendo útil.

Não é pela força que mudamos um comportamento,
mas pelo conhecimento.

(5)

O profeta disse:

O meu servo o justo guiará o meu povo com 
sabedoria.

Com toda a certeza a verdade é quem nos guia aos 
caminhos grandiosos.

O livro mais lido nos dias de Jesus, o Cristo de 
Deus, era o profeta Isaias, mas mesmo assim eles 
mataram o seu salvador e com isso perderam a 
benção de Deus sobre as suas vidas.

Israel hoje é um povo comum, tem um sistema de 
vida diferente das outras pessoas por motivo 
religioso, mas a sua disciplina de vida é uma 
filosofia de vida muito diferente da pregação de 
Moisés que pela mão forte de Deus os tirou do 
Egito.



Sistemas religiosos não lhe acrescentam vida a sua 
vida, mas uma boa nova de como funciona o que 
você pensa e o que você faz vai fazer toda a 
diferença.

O que aprendemos na nossa infância é o que 
estamos vivendo hoje.

Certa prostituta teve dois filhos de uma relação, 
criaram os seus filhos da mesma forma que vivia, os
filhos cresceram e tomaram o mesmo rumo.

O que aprendemos e na verdade o que vamos ser.

O que fazer para reverter esta situação

Nascer de novo!

Aprender tudo de novo, mas de uma forma correta.

É possível?

(6)

Sim e esta nova vida esta a sua disposição, basta 
você querer.

Para se tomar uma decisão temos que está certo do
que vamos fazer, porque uma decisão errada 
muitas às vezes deixa cicatrizes incuráveis, como 
um casamento mal feito, uma sociedade mal 
constituída, um projeto mal estruturado, um bem 
mal adquirido, tudo isso deixam seqüelas que vão 
influenciar nas nossas novas decisões.

No século atual em que vivemos não existe lugar 
para perdedor.



Existe a confusão mental que levam as pessoas a si 
mutilarem de varias formas.

1)Não vou conseguir
2)Isto não é para mim
3)A minha vida não tem concerto
4)Não tenho sorte com nada
5)Nasci para sofrer
6)O que eu desejo não se manifesta na minha 

vida
7)Já pedi ajuda a todos os santos e nada
8)Estou satisfeito e vou continuar assim
9)Tenho medo de tentar
10) Viver para qualquer coisa?
11) Ninguém pode me ajudar
12) Odeio o mundo e as pessoas
13) Odeio quem tem tudo e eu não tenho nada

São frases de pessoas que já não crêem em mais 
nada de tanto tentar e não conseguir nada.

Os bares da vida estão cheios de pessoas que 
pensa assim.

(7)

Os consultórios médicos estão lotados de pessoas
com problemas mentais e já não sabem mais o 
que fazer.

As igrejas que se dizem Cristã convidam e 
pregam a libertação delas por meio de sacrifícios,
ofertas e dízimos.

A casa de reuniões de certas seitas religiosas tem
também as suas formas de comercializar como se


